

Besuchen Sie hier die [Webversion](#).



DER CSD Frankfurt 2019 - 50 Jahre Stonewall Riots!

PRESSEMITTEILUNG

Frankfurt am Main, 13. Juni 2019

In Kürze:

- Der Christopher Street Day Frankfurt findet vom 19. bis 21. Juli auf der Konstablerwache statt.
- Das Motto lautet: 50 Jahre Stonewall - **WIR SIND BEWEGUNG!**
- Auf der Großen Friedberger Straße finden sich queere Vereine, Parteien und Kunsthandwerk wieder.
- Die Demonstration startet am Samstag, 20. Juli, ab 12 Uhr auf dem Römerberg.
- Die offizielle Abschlussparty findet am 21. Juli ab 21 Uhr im [Yachtclub](#) in Frankfurt statt.
- Knapp drei Wochen vorher, am 28. Juni, dem 50. Jahrestag der Aufstände von New York, wird die queere Community im Kaisersaal des Römers empfangen, um sich dann gemeinsam im The Westin Grand in Frankfurt zu treffen und auszutauschen.
- [Hier finden sie unser aktuelles Plakat](#), das Sie gerne in Ihren Publikationen verwenden dürfen.

Über eine Berichterstattung würden wir uns sehr freuen und werden in Kürze weitere Details zum diesjährigen CSD veröffentlichen.

Pressemitteilung

Der CSD hat sein diesjähriges Motto gewählt, es lautet: **50 Jahre Stonewall – Wir sind Bewegung!**

Hintergrund sind die Aufstände in New York am 28. Juni 1969. Ihnen ging eine lange Zeit der Repressalien voraus. Als erneut Razzien im „Stonewall Inn“ in der Christopher Street durchgeführt wurden, begehrten die Menschen auf und es kam zum ersten Aufstand der Queeren Community. Sie zogen eine Reihe weiterer Bewegungen nach sich, die bis heute andauern.

In Frankfurt gab es bereits in den 70er Jahren ähnliche Bewegungen und dann immer wieder einmal. 1992 etablierte sich der Christopher Street Day so, wie wir ihn heute in Frankfurt kennen, wobei er anfangs unter anderen Namen veranstaltet wurde.

In diesem Jahr begehen wir den 27. CSD in Frankfurt und blicken auf eine bewegte Vergangenheit zurück. In den achtziger Jahren wurde das Bild geprägt durch AIDS und den Kampf, vor allem gegen die Stigmatisierung der an HIV erkrankten Menschen.

Seit HIV immer besser therapierbar ist, hat sich auch der Schwerpunkt in der queeren Bewegung verändert. Immer stärker wurde der Ruf nach Gleichberechtigung thematisiert, vor allem auch, was die Möglichkeiten der Eheschließung zwischen gleichgeschlechtlichen Menschen angeht.

Nachdem 2001 zunächst das Gesetz über die Eingetragene Lebenspartnerschaft in Kraft trat, wurde 2017 dann endlich die Ehe für alle beschlossene Sache.

Nach wie vor aber erleben queere Menschen Stigmatisierung und Diskriminierung. Transsexuelle sehen nach wie vor großen Bedarf in der Rechtsprechung, aber auch andere Gruppierungen müssen nach wie vor mit Vorurteilen und Verurteilungen leben.

Wir haben bereits viel erreicht, sind aber noch lange nicht da, wo wir sein wollen – nämlich dass andersgeschlechtliche und -sexuelle Lebensweisen ausnahmslos respektiert werden.

Das Plakat für den diesjährigen CSD stammt wieder von unserem Partner, studiodrei - das kreativ Konglomerat, und zeigt Menschen aus Frankfurt vor dem "Stonewall-Inn".

Wir werden das Thema "Stonewall" auf vielfältige Weise aufnehmen – das wichtigste aber ist es, dass wir gemeinsam für Respekt demonstrieren. Das tun wir an 3 Tagen im Juli.

Fragen und Informationen gegen wir gerne unter presse@csd-frankfurt.de.

Außerdem senden wir Ihnen in Kürze den Termin für unsere diesjährige Pressekonferenz zu. Hier können wir Ihnen Fragen beantworten zu weiteren Veranstaltungen rund um den CSD, Sicherheit

Joachim Letschert
Presse und Kommunikation

CSD - Christopher Street Day Frankfurt am Main vom 19. - 21. Juli 2019 | Grenzen überwinden - Brücken schlagen
joachim.letschert@csd-frankfurt.de | www.facebook.com/CSDFrankfurt | www.csd-frankfurt.de

*Impressum:
CSD Frankfurt e.V.
Am Webergarten 4
61118 Bad Vilbel
Newsletter abbestellen*